

L'ONU souligne la diminution de l'intensité du conflit armé colombien depuis le début des négociations



Bogotá, 20 août (RHC-DPA-PL)- Une étude du Bureau de la coordination des Affaires humanitaires de l'ONU a signalé que l'intensité du conflit armé colombien a diminué depuis le début des dialogues de paix entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et le gouvernement colombien, qui ont commencé en 2012 à La Havane.

Fabrizio Hochschild, coordinateur résident et humanitaire de l'ONU à Bogotá, a signalé que le nombre de victimes a baissé de 48% depuis le début des négociations. Le nombre de déplacés a lui diminué de 27%.

Ce rapport indique aussi que le nombre d'attaques des deux camps a diminué, tout comme le nombre de victimes de mines antipersonnel et de prises d'otage. L'ONU a cependant déploré l'assassinat de 69 militants politiques et défenseurs des droits de l'homme, depuis le début de l'année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66334-lonu-souligne-la-diminution-de-lintensite-du-conflit-arme-colombien-depuis-le-debut-des-negociations>



Radio Habana Cuba